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第４７回議会運営委員会記録 
 

【開催日】  令和元年９月４日（水）  

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】  午前９時１５分～午前９時２０分 

【出席委員】 

委  員  長 大 井 淳一朗 副 委 員 長 笹 木 慶 之 

委 員 奥   良 秀 委 員 河 﨑 平 男 

委 員 河 野 朋 子 委 員 髙 松 秀 樹 

【欠席委員】 なし 

【委員外議員等】 

議     長 小 野   泰 副 議 長 矢 田 松 夫 

【事務局出席者】 

事務局長 沼 口   宏 事務局次長 石 田   隆 

議事係長 中 村 潤之介 議事係書記 原 田 尚 枝 

【付議事項】 

１ ９月定例会に関する事項について 

 (1) 議事日程変更案について 

(2) 陳情書の取扱いについて 

２ その他 

 

【議事の概要】 

１ 令和元年第２回（６月）定例会に関する事項について 

(1) 議事日程変更案について 

・事務局から「９月４日の一般会計予算決算常任委員会終了後に、請願が付

託されると思われる委員会で、請願に伴う参考人招致、それと紹介議員の

招致に係る総務文教常任委員会と産業建設常任委員会を開くため、議事日

程に組み込んだ」との説明があり、議事日程変更案について了承した。 

(2) 陳情書の取扱いについて 
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・大井淳一朗委員長から「先回の議会運営委員会の中で、渡場地区の道路陥

没調査検討についての陳情書について調査委員会を検討したところ、出さ

れた時期が６月ぐらいであったことから、委員から「進捗状況等について

確認してほしい」とあったので、状況報告を求めたい」との発言があった。 

・事務局から「執行部に確認すると、まだ議会での調査が必要な部分がある

ということであったため、調査委員会を議運で決めていただき、そちらの

委員会で審査していただいたほうがよろしいと思う」との説明があった。

これにより、調査委員会を産業建設常任委員会に決定した。 

 

２ その他 

・事務局から「前回の議会運営委員会で、一般会計予算決算常任委員会全体

会の中での決算の総括説明が長いというような意見があったが、もし短く

するのであれば、議会から内容を提示して示す必要があると思う。そのた

め、今回については、従前どおりの説明を受けるということになる」との

説明があり、了承した。 

 

令和元年（２０１９年）９月４日 

 

議会運営委員長  大 井 淳一朗   


